

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan tentang pengawasan internal dan pemanfaatan teknologi informasi dengan kompetensi sumber daya manusia sebagai variabel moderasi terhadap kualitas laporan keuangan menunjukkan hasil sebagai berikut:

1. Pengawasan internal berpengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan. Artinya pemerintah berhasil mengawasi laporan keuangan sehingga menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas. Dengan adanya pengawasan internal pada organisasi perangkat daerah maka akan dapat meminimalisir atau mengurangi kemungkinan terjadinya penyelewengan atau penyimpangan baik yang bersifat anggaran maupun proses kewenangan sehingga menghasilkan laporan keuangan yang andal, relevan, dapat dipahami dan dapat dibandingkan.
2. Pemanfaatan teknologi informasi berpengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan. Artinya pegawai pada pemerintah daerah berhasil memanfaatkan teknologi informasi dengan baik berupa perangkat keras ataupun perangkat lunak mampu digunakan untuk pengolahan data keuangan agar laporan keuangan yang dihasilkan lebih cepat dan akurat sehingga informasi yang disampaikan sesuai yang diharapkan dan menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas pada pemerintah daerah.
3. Kompetensi sumber daya manusia berpengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan. Artinya, bahwa kompetensi sumber daya manusia mampu

memperkuat hubungan antara pengawas internal terhadap kualitas laporan keuangan. Ini terlihat dari keterampilan, pengetahuan, dan kemampuan yang dimiliki pengelola keuangan pemerintah daerah berhasil diterapkan dan dijalankan sesuai dengan peran dan fungsinya sehingga berdampak pada peningkatan kualitas laporan keuangan.

4. Kompetensi sumber daya manusia tidak mampu memoderasi pemanfaatan teknologi informasi terhadap kualitas laporan keuangan. Dengan kata lain bahwa pemanfaatan teknologi informasi tidak mampu memperkuat hubungan pemanfaatan teknologi informasi terhadap kualitas laporan keuangan. Artinya, dengan keterampilan dan kemampuan yang dimiliki pengelola keuangan pemerintah belum tentu bisa dimanfaatkan dengan fungsi yang semestinya sehingga tidak berdampak pada peningkatan kualitas laporan keuangan. Dengan kata lain pemanfaatan teknologi informasi dibarengi dengan kompetensi sumber daya manusia belum tentu menjamin bahwa laporan keuangan yang dihasilkan akan berkualitas.

5.2 Saran

Setelah penelitian dilakukan dan ditemukan bahwa Sumber daya Manusia tidak mampu memoderasi pengaruh pemanfaatan teknologi informasi terhadap kualitas laporan keuangan, peneliti menyarankan agar sampel penelitian dan responden penelitian selanjutnya dipilih dengan memperhitungkan berbagai aspek seperti jenis OPD, latar belakang pendidikan pegawai, pengalaman kerja, keterampilan dan aspek lainnya supaya koneksi antara variabel yang diteliti akan memberikan hasil yang lebih akurat sehingga laporan keuangan yang dihasilkan

akan lebih berkualitas.



THE *Character Building*
UNIVERSITY